

WIR WAREN IM NOVEMBER IM MUSICULUM IN KIEL!

8 Kinder waren mit 2 Betreuerinnen vom Projekt Wellenbrechen im November im Musiculum in Kiel. Das Musiculum ist die Musikschule. Ganz viele Instrumente standen für uns bereit. Die Streich-, Zupf-, Tasten- und Schlaginstrumente durften wir uns in Ruhe anschauen und sogar ausprobieren.

In der Mittagspause gab es leckere Pizza und wir haben draußen gespielt. Danach haben wir unser eigenes Instrument gebastelt. Aus einem Stück Holz, einer Angelschnur und 2 Schrauben wurde ganz schnell ein Monocord.

Gemeinsam hatten wir viel Spaß! Hier kannst du noch ein paar Fotos sehen 😊



„Ich habe nicht
gedacht, dass ich
so gut Gitarre
spielen kann!“
Elias, 11 Jahre

„Mein
Lieblingsinstru-
ment war das
Schlagzeug“
Jana, 7 Jahre

